

L'actualité de l'atelier théâtre-éloquence.

L'atelier a repris ses activités !

Au programme cette année, le thème de l'audace.

Oser dire ! Oser faire ! Oser être !

« Assises mes pensées s'endorment, dit Montaigne.

L'avantage des classes qui font du théâtre, c'est qu'elles se lèvent.

Elles parlent debout à leurs professeurs, à leurs collègues.

Aborder jeune le théâtre, comme tous les arts,

c'est comprendre qu'il n'y a pas que 2 et 2 font 4 et 4 et 4 font 8,

mais que la vie est pleine de mystères, d'ombres, de lumières,

qu'il y a des morts qui peuvent revivre avec une voix jeune et étonnée,

que l'énergie peut changer la couleur d'un texte,

que la mémoire peut être notre alliée,

que la sincérité s'acquiert.

Jouer la vie, apprend à vivre. »



Novembre 2023 : Sortie à l'Opéra de Marseille pour aller voir "L'Avare" de Molière dans une mise en scène de Jérôme Deschamps.



Décembre 2023 : l'atelier présente deux courtes pièces sur le thème de l'audace :

"Parce que la vie est courte comme le ciel est grand"

"It's OK to say no!"

